

# ★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 始球式投手、頑張りました！！

9月14日（土）から18日（水）にかけて大仙市内18球場で第44回全県500歳野球大会が行われました。9月14日（土）に太田球場で行われた開幕試合の際、6年生の〇〇〇〇さんが始球式投手を務めました。多くの人が見守る中で、かなり緊張したようですが、見事ストライクをとったそうです。〇〇〇〇さんは選抜チームに所属し、練習を頑張っています。これからのさらなる活躍を期待しています。



## 子ども囲碁教室、スタート！！

9月18日（水）から1月22日（水）まで12回にわたって子ども囲碁教室を行います。これは大仙市教育委員会事務局生涯学習課の事業の一つで、市内では3小学校で実施しています。指導者は、本校の卒業生で第38代校長を務めた〇〇〇〇さんです。今年度は3年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが参加しています。囲碁を学ぶことで、考える力や集中力、忍耐力等が身に付くと言われていています。2人の対局する様子を見てみると、その通りだなあと感じました。〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんは、大仙市子ども囲碁大会への出場を目指して頑張るそうです。〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんの大会での活躍、楽しみにしています。



### 連絡

文部科学省から小学生、そして保護者・学校関係者等に向けた文部科学大臣メッセージ「不安や悩みがあったら話してみよう」の通知が届きました。別紙にてお伝えします。

また、9月3日の学校だよりNo.82でお伝えしていますが、9月24日（火）～30日（月）までは詩の暗唱週間です。前期終業式では、6編以上合格した児童を全校の前で紹介し、紙メダルを渡します。今のところ、6編以上合格している児童は6名です。多くの子どもたちのチャレンジを期待しています。